

El Gobierno rechazó todo tipo de discriminación al cumplirse un año del caso de Sergio Urrego.

El Gobierno Nacional insistió este martes en que está trabajando para acabar con todo tipo de discriminación en el país, en especial frente a la comunidad LGBTI. El anuncio del ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, se da justo al cumplirse un año del lamentable episodio de suicidio del joven Sergio Urrego.

"Desde hace un año Sergio Urrego no está con nosotros por cuenta de la discriminación. Trabajamos con Alba Reyes, madre de Sergio, para acabar la intolerancia", señaló.

El joven a sus 16 años se quitó la vida tras lanzarse desde la terraza de un centro comercial de Bogotá, luego de ser víctima de supuesta persecución y discriminación homofóbica por parte de las directivas de su colegio;

De acuerdo a las carta que dejó Sergio antes del suicidio, la discriminación por su condición sexual se dio de parte de las directivas de su colegio.

Sobre el tema, hace varios días un juez dictó casa por cárcel para la exrectora y la veedora del colegio Gimnasio Castillo Campestre, señaladas de inducir el suicidio del joven Sergio Urrego.

Los familiares del joven han señalado desde que se conoció el caso que contra Sergio Urrego hubo matoneo por parte de las directivas de la institución.

En el mismo sentido, han pedido que sea investigada la presunta manipulación, obstrucción y ocultamiento de pruebas dentro de la investigación.

La Fiscalía cuenta con más de 43 pruebas que indicarían que hubo manipulación al pedir a varios menores de edad, que conocían del hecho, cambiar su versión.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/trabajamos-acabar-intolerancia-comunidad-lgbti-mininter-articulo-577038>